
鶴来高等学校との議会報告で寄せられた意見について 

No 議会報告会での高校生からの主な意見 常任委員会での協議内容 

1 
めぐーるバスの車内は密になっているので、大

きい車両にしてほしい。 

鶴来地域のめぐーるにつきましては、

運行委託事業者の加賀白山バスへ確認し

ましたが、密になるような状況ではない

と聞いております。ただ路線バスにつき

ましては、松任駅発の鶴来線が冬期間、鶴

来高校と鶴来中学校の生徒が登校する際

に利用されておりますので、名鉄森島辺

りから混雑するということでした。この

路線につきましては、加賀白山バスとし

ましては、車内が密の状況とならないよ

う、今月から一回り大きい車両に変更し

て対応しております。 

2 
高校生の集える施設をつくってほしい。（児童館

など小さい子供がいると遊びづらい） 

高校生の皆さんが集える施設、集える

場所というものがどのようなものである

か、またそれが公共施設等において設置

できるかどうかということも含めまして

調査及び研究してまいりたいと思ってお

ります。 

3 

医療従事者に限定したキャンペーン（ＧＯＴＯ

キャンペーンのようなもの）をしてあげてほし

い。 

医療の安定的な確保は第一義的に国の

役割であり、それを踏まえた上でこのよ

うな要望があったことを念頭に、今後と

も市として出来る範囲において、国、県と

の連携の中で医療機関や医療従事者を支

援していきたいと考えております。 

4 街灯を増やしてほしい。（県道松任・鶴来線） 

現在白山郷公園内に歩道を照らす街灯

が公園の面から歩道のところに５基ござ

います。また隣接する町会には町内会が

防犯灯を設置されていることから、今後

の利用状況などにより、また検討してい

きたいなというふうに思います。 

 

 

 

 



5 
コロナ禍でもボランティアで参加できるイベン

トを増やしてほしい。 

鶴来高校の生徒さんには、例年ほうら

い祭りの際に横町うらら館にて語り部活

動や観光案内をしていただいています。

今後、ボランティアの依頼や募集案内に

ついて、各実行委員会や各団体のほうに

も周知してほしいということをお伝え

し、できるだけたくさんの方が参加して

もらえるようなイベントを紹介並びに協

力をしていただければと思っています。 

6 
高校生の集える商業施設をつくってほしい。（児

童館など小さい子供がいると遊びづらい） 

市内では令和３年夏には新たにイオン

モールが開業を予定しているところで

す。鶴来地域の商業施設としまして鶴来

下東町のレッツショッピングセンター、

井口町のコアなどがありますが、ショッ

ピングモール等の商業施設の出店につき

ましては企業の経営判断によりますの

で、市による誘致は難しいのが現状です。 

7 
白山郷体育館の利用料（３０円）を無料にして

ほしい。 

利用者には体育施設の維持管理を行う

中で一部の負担をお願いしています。市

内の高校は学校行事及び部活動での利用

は使用料を免除しています。また高校生

の個人利用につきましては、使用料を半

額程度にしており負担軽減に努めている

ところです。今後も利用者が安全に御利

用できるよう努めてまいりたいと考えて

おりますので御理解をお願いいたしま

す。 

 


